

Organos de la Union Democrática El Movimiento Obrero Libre

ANEXO ESPECIAL DEL PERIÓDICO "Luz y Fuerza"
Aureliano Millera, Miembro Honorario del
Hoy, Anfitrión, al Presidente Nacional de la Federación

El día 15 de mayo de 1934, en la ciudad de México, D. F., se celebró la Sesión Ordinaria de la Asamblea General de la Federación Mexicana de Trabajadores Libres, en la que se dio cuenta de la labor realizada durante el período anterior y se aprobó el programa de trabajo para el presente año. En esta sesión, el Sr. Aureliano Millera, Miembro Honorario del H. Congreso Nacional, presidió la reunión y pronunció un discurso en el que expresó su satisfacción por el trabajo realizado y su confianza en el futuro de la Federación.



El Sr. Millera, en su discurso, destacó el papel fundamental que desempeña la Federación en la defensa de los intereses de los trabajadores mexicanos. Señaló que la Federación ha logrado importantes victorias en materia de salarios, horas de trabajo y condiciones de higiene y seguridad en el trabajo. Asimismo, expresó su esperanza de que la Federación siga trabajando incansablemente por el bienestar de la clase obrera.

El Sr. Millera también mencionó la importancia de la unidad entre los diferentes sindicatos que conforman la Federación. Señaló que solo a través de la unidad se podrán alcanzar los objetivos que se proponen. Asimismo, expresó su confianza en que la Federación seguirá contando con el apoyo y la colaboración de todos los trabajadores mexicanos.

El Sr. Millera concluyó su discurso con un llamado a la perseverancia y a la firmeza en la lucha por la liberación del trabajador mexicano. Expresó su confianza en que la Federación seguirá siendo el orgullo y el orgánico de los trabajadores mexicanos.

El Sr. Millera, en su discurso, también mencionó la importancia de la educación para los trabajadores. Señaló que la educación es el camino para el progreso y el bienestar. Asimismo, expresó su esperanza de que la Federación siga trabajando por la mejora de la educación de los trabajadores mexicanos.

Gabriela Mistral recibió hoy, de manos del rey Gustavo , el Premio Nóbel de Literatura América entera fué honrada en la capital de Suecia. [artículo] :

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1945

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Gabriela Mistral recibió hoy, de manos del rey Gustavo , el Premio Nóbel de Literatura América entera fué honrada en la capital de Suecia. [artículo] :: retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile